

Introducción

En la presente investigación se aborda el tema de la fiesta Grande de San Roque su recorrido y la imagen urbana, en un análisis de planeación en la ciudad de Tarija. El análisis se fundamentará a partir de la planeación urbana, la cual es el instrumento utilizado para realizar propuesta entorno a la imagen urbana.

Dicha delimitación fue escogida debido a que las calles son principales de las más concurridas y así mismo, son aquellas que delimitan la ciudad típica, además, en estas existen patrimonios importantes como la Iglesia San Roque, la Casa Dorada la Catedral entre otras.

Así mismo es importante destacar, que, dentro de esta delimitación o dentro del área de estudio aún se preservan costumbres y tradiciones de Tarija.

Por lo que el Proyecto se enfoca en mejorar el estado actual de la imagen urbana que se enmarca en un sector específico de la Calle General Trigo y que el análisis permita desarrollar una propuesta que incluya varias áreas de diseño, bajo lineamientos de un modelo urbano que cumpla con los requerimientos que este dispense para la solución al problema urbano de la zona.

El objetivo general del estudio es dar a la población de Tarija una propuesta urbano-arquitectónica del paisaje que ayude a ordenar la imagen urbana y a su vez de lineamientos que debe tener una imagen urbana más integrada. Se realizará para este estudio un análisis de la situación actual, en el cual se identifican las variables urbanas. Obteniendo a una propuesta de mejoramiento de la imagen urbana.

Con este proyecto se pretende revitalizar la imagen urbana con el fin de dar solución a problemáticas actuales resguardando el valor patrimonial, considerando la fiesta grande de San Roque, con intervenciones que le genere vitalidad coherente donde se refuncionalice y cause

adecuadamente sus actividades, fortaleciendo la función patrimonial; mejora de la calidad de vida de quienes lo habitan y los visitan.

Revitalizando la imagen urbana daremos el espacio a que los ciudadanos vuelvan a sentirse identificados con lo que fue el origen de esta ciudad, la cual se inició y se construyó con base al centro histórico de Tarija.